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Очередная встреча главы городского округа В.Я. Классена с трудовым коллективом
прошла на Жигулёвском хлебозаводе.
Владимир Яковлевич рассказал о том, что удалость сделать за минувший год, а какие
планы остались нереализованными. Речь шла о ремонте дорог, переселении жителей из
ветхих домов, выделении земли для многодетных семей, решении проблем
жилищно-коммунального хозяйства.

      

Основная причина, по которой работы в ряде областей тормозятся, - уменьшение
финансирования из областного бюджета. Так произошло, например, с запланированным
капитальным ремонтом школ № 8 и 14. Он перенесён с нынешнего года на ближайшее
будущее.
Классен подчеркнул необходимость тесного сотрудничества муниципальных властей и
населения. Это видно даже на простых примерах.
- Когда мы что-то делаем общими силами, это ценится людьми. Если же население не
принимало участие в подготовительных работах, то и отношение соответственное. Так,
мы установили по городу лавочки. Несколько из них исчезло. Вероятно, кто-то забрал на
дачу, в гараж. Решил, почему бы не воспользоваться чужим трудом и материальным
имуществом.
В этом отношении особенно позитивна работа добровольной народной дружины. Я стал
свидетелем положительных перемен. Если раньше поступало много жалоб на нарушение
порядка у магазина № 12, в сквере, расположенном за Дворцом культуры, то теперь, с
началом регулярного патрулирования, ситуация изменилась к лучшему. 
Владимир Яковлевич рассказал, что с началом учебного года будет выступать на
родительских собраниях, привлекать к работе в рядах дружины и эту категорию
населения.
Прозвучало много вопросов. Они касались состояния дорог на Александровском Поле.
Классен пояснил, что будет производиться отсыпка или ремонт асфальта. 
Ещё один момент взят на заметку. Стоки из сливной ямы имеющегося тут детского сада
попадают в частные огороды. Откачку нужно производить чаще. 
Также шла речь об очистке зимой тротуаров и остановок от снега, регулировании числа
бродячих животных, сносе ветхих домов. 
- Напротив хлебозавода тоже ветхие дома, запланированные к сносу. Что будет на их
месте? - поинтересовались члены коллектива.
- Жилая малоэтажная застройка. Сейчас делается проект планировки.
- Когда в Жигулёвске появится ледовый дворец?
- Готовый проект, который первоначально предполагалось применить, оказался
неподходящим. Сейчас разрабатывается индивидуальный, специально под нас.
И наконец прозвучал главный вопрос: тарифы на услуги ЖКХ и цены на продукты
растут, будет ли повышаться зарплата работников хлебозавода?
Ответил директор Р.С. Амроян:
- Не допустить повышения цен на хлеб или сделать это повышение минимальным -
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стратегическая политика государства. Поэтому, несмотря на то что растут цены на
необходимые нам исходные продукты и коммунальные услуги, мы свои сохраняем. Но я
обещаю, что в ближайшее время зарплата всему коллективу будет повышена от 15
процентов. И хочу подчеркнуть, что на нашем предприятии кто лучше и больше
работает, тот больше и получает. Многие пришли сюда в юности и продолжают
работать до пенсионного возраста. Мы благодарны им и ценим добросовестный труд.
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